

modestie vous inspire l'aveu, vous avez su trouver, grâce à votre obéissance et à votre esprit de discipline, le secret d'une prudence et en même temps d'une persévérance qui assurent à ce que le zèle et l'entrain du jeune âge peuvent offrir d'excessif et d'inconstant le frein d'une modération salutaire. Vous avez fait vôtre la parole du Psalmiste : *Nisi Dominus custodierit civitatem, in vanum laboraverunt qui ædificant eam.* C'est donc à Lui, le Maître de la Cité chrétienne, que vous avez fait loyalement acte de foi et hommage ; vous êtes ses chevaliers sans peur et sans reproche ; ce sont ses intérêts que vous cherchez à faire prévaloir dans l'ordre social dont il est le principe et la fin suprême...

« Dites donc à ces chers éphèbes de l'A. C. J. C., ma joie et ma consolation, qu'ils sont aussi mon espoir pour l'assainissement des masses populaires, pour la restauration dans le Christ des classes sociales en proie aux influences délétères du vice et de l'erreur.

« Je vous bénis donc de tout mon cœur de Pasteur et de père ; je vous bénis aussi d'une bénédiction toute spéciale de la part du Vicaire de Jésus-Christ, à qui j'ai raconté les prouesses de votre apostolat et votre zèle louable pour la régénération de vos frères. Il vous connaît maintenant, le Très Saint-Père, comme je vous connais moi-même, et, comme moi, Il vous aime et vous bénit. Lui aussi, le successeur de Pierre, il compte sur vous pour être les apôtres de la vérité et de la vertu dans la sphère que vous assigne l'autorité de vos chefs spirituels et où vous rayonnez, par votre exemple, l'influence salutaire du Maître que vous servez. »

La Convention, qui s'était ouverte par la messe, où communieraient tous les délégués, et où M. l'abbé Joseph Fleury, de l'École Normale, exhorta les jeunes à pratiquer de plus en plus la charité de l'apostolat, étudia la question importante de « la propagande individuelle dans l'A. C. J. C. »

M. le notaire Oscar Hamel a ouvert la Convention par un discours, rempli de bonne et saine substance, sur la nécessité de la discipline dans l'apostolat, discipline qu'il a définie « une volonté qui veut ce que veut une autre volonté ayant autorité sur elle, qui le veut immédiatement, sans discussion, avec fierté et ténacité ».

Sa Grandeur Mgr Roy, aumônier-directeur de l'Union Régionale Québécoise, a clôturé ce beau congrès, en rappelant les progrès remarquables faits en ces dernières années par l'A. C. J. C. dans la région de Québec, en louant les jeunes de leurs nobles efforts, en leur donnant les plus précieux conseils, et en remerciant tout spécialement le clergé d'être venu si nombreux aux séances de la Convention.